

応募方法

1人俳句三句、短歌三首、川柳三句以内（未発表のものに限る）。はがきに作品・住所・氏名・応募する壇名をはっきり書き、〒989-0292 白石市大手町1-1白石市総務課へ。はがき一枚に短歌、俳句、川柳の併記は不可。毎月15日締め切り。Eメールでも応募できます。(☐koho@city.shiroishi.miyagi.jp)

市民文芸

歌壇 岩崎聰之介選

瀬戸の大渦 亡夫の戦友会で昔見きけふはテレビで見つるものかな 高子うふん  
 どんどんと字を忘れゆく老いばれが五七五以下 また何とか綴る 齋藤 典子  
 大津波あの日無かりせば此の里に俺は居るまじ 住めば都で 齋藤 巖  
 わが庭にいつよりか殖えたる路をとる 葉の佃煮を姑は好みし 山田 禮  
 孵化せし虫つゆの朝を葉を傘に雨やどりしてさかんに鳴くも 遠藤 舞  
 ひと休み 白詰草の絨緞へ尻着けて呑む水は格別 菊地せつ子  
 四季折折のぞかせて頂く友の庭聞けば毎日が草取りだによ 佐藤 啓子  
 小ニの孫母の今日は饅頭に手紙を添えてプレゼントする 我妻 孝則  
 ことしまたツバメのペアがやって来て巢の破れなど繕いて居り 佐藤ひろ子  
 石垣に這い延ぶるバラ小さく揺れ色とりどりに誇りて咲けり 末吉アツ子

【評】一首目、連れだつてご覧になられたことがあったのだ。映像は、時に、忘れ難い人生を思い起こさせて呉れる。  
 【二首目、文字の忘却が敵だと言ふ。老いのうたづくりを詠んでユーク。】  
 【三首目、巡り合わせ、今ここに優る処はないと言ひ聞かす。せばのせは過去の助動詞。】

俳壇 山家弘子選

竹落葉箒休まる暇はなし 菊地せつ子  
 紫陽花の滴きさらさら連なりし 菊川いつ子  
 どくだみの真白き十字の庭となり 高子うふん

【評】一首目、竹は夏に新葉を生ずると古い葉を落とす。竹藪から落ちてくる竹の枯れ葉を掃く日課となった。初夏の風物詩。  
 【二首目、梅雨の頃に咲く紫陽花。雨を含んだ花から、さらさら光り輝いて落ちる雨粒の美しさ。】  
 【三首目、庭に群がり咲いているどくだみ。白き十字の花の庭とは言い得て妙。】

【かれています】「華麗」と受けて通院す  
 同世代徘徊ホケにシヨック受け 佐藤 啓子  
 マイカード多々紐づけて懸念あり 菊川いつ子  
 デイサービスみんな元気な人ばかり 小室 蓉子  
 明日よりも今日一日を大切に 志村かつい  
 老農は天気任せの四苦八苦 菊地せつ子  
 茶話会に友の手作り竹の子膳 末吉アツ子  
 雀踊りけやき並木に扇子舞う 村上 照夫  
 雨男てるてる坊主神頼み 星 明  
 庭で鳴く小鳥の声で布団干し 遠藤 舞

柳壇 四竈英夫選



▲神石白獅子伝の名場面を再現する学生たち



▲訪問団の生徒と引率者の皆さん

世界にひとつだけのまちに  
白石百白祭り・初夏の陣

6月24日、すまいる広場で「白石百白祭り・初夏の陣」が開催されました。このイベントは「白にこだわって、白石を世界にひとつだけの面白いまちにしよう」と「百白プロジェクト」が主催したものです。この日は、神石白獅子伝の再現演技など、さまざまな催しがあり、多くの人で賑わいました。

4年ぶりの対面交流！  
オーストラリア友好親善訪問団結団式

7月19日、オーストラリア・カウラ市を訪れる友好親善訪問団の結団式を行いました。この事業は、日本と関係の深いカウラ市を中学生8人が訪問し、ホームステイなどの交流を通して、豊かな国際感覚を育ててもらおうと実施。生徒は「新しい知識や文化を学び、学校生活に生かしていきます」と決意を表明しました。



▲これからも白川地区をきれいにしていきます



▲元気いっぱい「白石うーめん体操」を踊る園児たち

きれいで住みよい地域を  
白川一斉美化活動

6月18日、白川地区で高田川沿道の清掃活動が行われました。今年で6年目となる活動に住民約120人が参加し、草刈りやごみ拾いを手際よく行っていました。  
 白川公民館の小畑けい子館長は「今後も皆さんの協力をいただきながら、白川の自然を守っていきます」と話してくれました。

白石うーめん だいすき！  
あきらちゃん出前ミニコンサート

6月27日、大鷹沢保育園で園児たちに本市特産の白石うーめんに親しみを持ってもらうとうーめんイベントを開催しました。この日は、本市のすまいるキッズアンバサダーのあきらちゃんたちと「白石うーめん体操」を踊ったり、市内うーめん会社からうーめんのプレゼントがあったりなど、楽しい時間を過ごしました。

Shiroishi Market フレッシュマーケット

～まだ知らない地元農産物の魅力を届けたい！～

担当者がオススメする地元の農産物や直売所などの魅力をお届けします！  
 ～白石市農産物直売所連絡協議会は、地産地消を推進します～



▲ピュアホワイトの甘さで暑い夏を乗り越えましょう！

争奪戦！ 夏の味覚「ピュアホワイト」

白いとうもろこし「ピュアホワイト」は、白石三白野菜の一つで、8月中旬ごろまでおもしろい市場に並びます。生産者同士で規格をつくり、白さを保つための品質管理や糖度を高めるための土作りを大切に、質の高いピュアホワイトを作っています。  
 白い見た目とメロンに匹敵する甘さが特徴で、オススメの食べ方は生でシャキシャキ感を味わうことです。また、おもしろい市場ではピュアホワイトの甘さを存分に生かしたコーンポタージュも販売していますので、ぜひご賞味ください！